

Fernando Estévez: "No hay más que añadir porque hemos hecho todo para poder sumar en inferioridad"

05/05/2024



Estévez ha alabado el trabajo de sus jugadores | Nando Verdú.

Nueva jornada del Deportivo sin conocer la victoria y ya son nueve. El místico ha descrito esta racha como "cruel porque hemos planteado un buen partido", sin embargo, el equipo ha jugado más de una hora con un futbolista menos tras la expulsión de Carlos Hernández en el minuto 30, por lo que "no hay más que añadir porque hemos hecho todo para poder sumar en inferioridad".

A pesar de jugar con uno menos, el Eldense ha mantenido el marcador, 1-1, durante gran parte de la

segunda mitad hasta que la ofensiva del Leganés ha acabado dando sus frutos en el tiempo añadido con un gol de Franquesa: "Duele perder así. **Tenemos que quedarnos con el nivel competitivo del equipo**".

Para Estévez la expulsión de Carlos Hernández "ha condicionado el resto del partido", pero ha señalado que ha sido "una acción desafortunada en la que Hernández se ha resbalado y se ha llevado a Diego García".

Con un defensa menos, el míster ha decidido "**mantener la estructura de 4-4-1**" porque nos permitía salir por fuera con Joel Jorquera y así podíamos tener alguna acción de contraataque, pero en el inicio de la segunda mitad nos han empatado el encuentro", lamenta.

Estévez ha agradecido a la afición el apoyo durante todo el encuentro, y ahora mismo solo tiene en la cabeza que quedan "cuatro finales. Por el momento no estamos en situación de descenso para lo mal que nos están saliendo las cosas, pero **aunque sea como el año pasado, en el último minuto, vamos a conseguir la permanencia**".



Por su parte, el entrenador del Leganés, **Borja Jiménez**, ha explicado que en la primera mitad "nos hubiera gustado atacar mejor sobre todo cuando el rival se queda con diez jugadores. En la segunda parte sí hemos estado mejor, pero sin ninguna jugada muy clara. Al final, es doloroso para el Eldense cómo se ha producido el gol

que nos ha dado la victoria en el último momento". Aún así Jiménez ha destacado que "el Deportivo ha hecho una buena temporada y es uno de los equipos que puede salvarse, aunque se decidirá por pequeños detalles".

En zona mixta **Sergio Ortuño** ha explicado que "probablemente sea el día más duro porque el equipo ha hecho un partido increíble y ha acabado de la forma más cruel, con un centro en el segundo palo en el último minuto que ha hecho que perdamos". Aún así, el azulgrana ha destacado que el espíritu que han tenido hoy "es a lo que nos tenemos que agarrar para estos cuatro partidos que nos quedan. Hay que pegar el último empujón porque estoy convencido de que nos vamos a salvar aunque sea en el minuto 95 ante el Sporting de Gijón".

